
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Umwelt ist das um uns herum.

Dazu gehören der ,

das Wasser und die Luft.

Auch die Tiere zählt man dazu, manchmal

auch die .

Wir a�e brauchen unsere Umwelt.

Ohne sie könnten wir nicht leben.

Wir müssen saubere  atmen.

Wir brauchen sauberes Wasser zum Trinken.

Wir brauchen auch Nahrung aus dem

 oder vom Bauernhof.

Heute spricht man in der Schule viel von Umwelt.

Schon die  so�en lernen,

die Umwelt zu schützen.

Das nennt man .
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